
（別紙） 

 

 令和５年 12月定例会議 一般質問 

 

 

                        ２番議員  吉田 敏郎   

 

 

   町民がわくわくする施策の推進を 

 

 

 令和５年９月定例会議において、町長は、令和４年度決算に係る会計年度中の主要

な施策の成果及び予算執行状況報告の中で、「新型コロナウイルス感染症は感染症法

上の取扱いが２類相当から５類になり、当たり前の日常が戻りつつある中、今後も引

き続き感染状況を注視し、町民の皆さまの安全と安心を守るため、アフターコロナを

見すえた適切な対応を図っていく。そして、町民の皆さまにもっと幸せに、もっと笑

顔になっていただくために、また、町のたゆまぬ発展のために、多くの方の声を聴き、

理解と協力を得て『ALLかいせい』のまちづくりに取り組んでいく。」と発言されてい

る。 

 町長は、本会議での質疑に対しても積極的に発言をされ回答している。汗を拭いな

がらの真摯な答弁は町民に理解されていると感じる。また、私も同様に理解し評価し

ている。 

 町長は、町民の皆様の更なる福祉の向上にいろいろ施策を考えていると思うが、そ

の中で、町民がわくわくするような施策をどのように考えているのか見解を。 

 

 


